

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

Addis Abéba, Éthiopie, B.P: 3243 Tél.: (251-11) 5513 822 Télécopie: (251-11) 5519 321
Adresse électronique: situationroom@africa-union.org

CONSEIL DE PAIX ET DE SÉCURITÉ
299^{ème} RÉUNION
ADDIS ABÉBA, ÉTHIOPIE
22 NOVEMBRE 2011

PSC/PR/BR.(CCXCIX)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Conseil de paix et de sécurité de l'Union africaine (UA), en sa 299^{ème} réunion tenue le 22 novembre 2011, a été informé des derniers développements de la situation en Égypte par le Commissaire à la Paix et à la Sécurité et le Représentant permanent de la République arabe d'Égypte auprès de l'UA.

Le Conseil a rappelé le communiqué PSC/PR/COMM.(CCLX) et le communiqué de presse PSC/PR/BR.3(CCLXVIII), adoptés lors de ses 260^{ème} et 268^{ème} réunions, tenues respectivement le 16 février et le 23 mars 2011, dans lesquels il a notamment relevé l'aspiration profonde du peuple égyptien, particulièrement sa jeunesse, au changement et à l'ouverture de l'espace politique en vue de pouvoir élire démocratiquement des institutions véritablement représentatives et respectueuses des libertés fondamentales et des droits de l'homme.

Le Conseil a exprimé sa vive préoccupation face aux incidents violents intervenus en Égypte ces derniers jours, et a déploré les pertes en vies humaines qui ont été enregistrées. Le Conseil a lancé un appel pressant à la plus grande retenue de la part de toutes les parties concernées, en particulier les autorités de la transition et les forces de sécurité. Le Conseil a exhorté toutes les parties prenantes égyptiennes à œuvrer étroitement ensemble pour mener à bien la transition en cours et faire en sorte qu'elle aboutisse à des résultats qui soient à la hauteur des attentes du peuple égyptien. Dans cette perspective, le Conseil a pris note du calendrier électoral annoncé, et a appelé à sa mise en œuvre de manière consensuelle.

Le Conseil a demandé au Président de la Commission et au Groupe des Sages de continuer de suivre de près l'évolution de la situation et d'apporter tout l'appui possible en vue de faciliter l'aboutissement de la transition par l'élection d'Institutions démocratiques, et ce dans le prolongement des visites qu'ils ont effectuées en Égypte en mars et avril 2011.